
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

YPSILANTI SPALTET ERNEUT SPD

01.02.2010

Weiter sagte Blum:

„Das beweist, dass die hessische SPD immer noch meilenweit davon entfernt ist, sich vom alten neokommunistischen Linkskurs von Andrea Ypsilanti zu entfernen. Thorsten Schäfer-Gümbel war einmal angetreten, die SPD wieder mehr in die Mitte zu rücken. Die Liste der Gründungsmitglieder beweist: Er kann oder will nicht. Stattdessen muss der Parteichef hilflos zusehen, wie Andrea Ypsilanti erneut die SPD in Hessen spaltet.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de